

## ME ATROPELLA UN CICLISTA

Escrito por anlara2003 - 23/06/2012 15:57

---

Buenas tardes, el pasado día 21 un ciclista me atropelló por la espalda caminando por la vía verde del aceite. La caída fue terrible pero gracias a Dios sólo he tenido contusiones, varios cortes y un traumatismo craneoencefálico y cervical.

Mi angustia ahora es que todos me dicen que me llegará una factura con los gastos médicos de hacerme las radiografías y las curas. ¿Es eso cierto?

Qué puedo y qué debo hacer???

Por favor, alguien puede ayudarme?

Nunca me ha pasado nada así y no sé qué hacer.

Gracias :(

---

## Re: ME ATROPELLA UN CICLISTA

Escrito por euribor - 25/06/2012 11:04

---

¿No tienes la tarjeta sanitaria? en tal caso, no te va a costar nada.

Si te fuera a costar, reclamalo al ciclista.

Salu2.

---

## Re: ME ATROPELLA UN CICLISTA

Escrito por hujamenti - 25/06/2012 12:19

---

Yo denunciaría al ciclista, la verdad.

---

## Re: ME ATROPELLA UN CICLISTA

Escrito por anlara2003 - 26/06/2012 10:42

---

Sí, tengo tarjeta sanitaria. Pero me han comentado que al ser un accidente de tráfico la seguridad social no lo cubre, es como cuando te atropella un coche, el que se hace responsable es el seguro del coche. O sea que como yo no denuncié la factura me llegará a mí.

Lo que no sé que hacer es si denuncio, que tengo que hacer? tengo que buscar un abogado?? encima de que te atropellan todo son calentamientos de cabeza!!!

---

## Re: ME ATROPELLA UN CICLISTA

Escrito por anlara2003 - 26/06/2012 10:45

---

Mi temor, es que no sé cómo hacerlo. Luego tendría que buscar un abogado o algo ¿no? perdonad, pero nunca me ha ocurrido nada y estoy pegada en estos temas

---